

2020年 年頭にあたつて



日本共産党八千代市議団が3名から4名となり、市議会での発言時間が増え、みなさんの声をいっそう市政へ反映・実現させていくことができました。

改めて、市議会へ送り出していただき、心よりお礼申し上げます。4名で力を合わせ、今年も頑張ってまいります。



植田 進
日本共産党
市議会議員

「桜を見る会」に現れたように、政治の劣化は深刻です。市民と野党の共同で、野党連合政権の実現で、希望ある年にしようではありませんか。

市政の重要課題の一つとして、市庁舎の建て替え問題があります。今でも市の借金が500億円を超えていたのに、新たに100億円近い借金を増やして大丈夫なのでしょうか。

「八千代市に住んでよかったです」と言われるように、みんなの要求実現に、今年も全力で頑張る決意です。



堀口明子
日本共産党
市議会議員

市民によりそう市政をめざし、今年も頑張ります！

新年にあたりご挨拶申し上げます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

日本共産党市議団には、暮らしの相談がますます多くなってきました。昨年消費税が10%になり、生活苦を訴える声や子育てや介護に不安を抱く市民の声が寄せられています。

どうしたらみなさんが安心して暮らせる八千代市にできるのか。みんなに寄り添い、そして暖かい市政に切り替えていくために、今年も全力で取り組んでまいります。



伊原 忠
日本共産党
市議会議員

ウソのない「正直な」政治と一緒に作りましょう。

政治の私物化、民主主義の破壊、数々のウソとゴマカシで国民を欺いたために、2020年に退陣させられた安倍首相と教科書に記されるような画期的な年にしたい。

さらに、八千代市の教育が子どもも先生も生き生きと学び合い、一人ひとりが大切にされ、個性を發揮できる教育条件を作るために一緒に頑張りましょう。



飯川英樹
日本共産党
市議会議員

八千代市の日本共産党議員の4人目として、市民の皆さまから選んでいただきてから1年が経ちました。

今年は、昨年の教訓を生かし、もっと暮らしやすい八千代市と、高すぎる東葉高速鉄道の運賃引き下げ実現へ向けて、頑張りますので宜しくお願い致します。

